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A lfavenir je pense que tous les Eroupes canadiens
qui s'intéressent à ltaide, dont ce Comité, voudront partir
du fait que l*accroisser.ie~:t du volume de notre aide nt est
plus la question essentielle . On peut discuter de la
rapidité de nos progrès . 1-lais il est incontestable que les
engagenents de fonds sont de plus en plus considérables
chaque année . Nous serons plus facilement satisfaits de
cette tendance si nous avons la certitude dtavoir élaboré
des programmes qui garantissent que les fonds sont dépensés
à bons escient . Le critère de la réussite-de notre politique
dtaide est à trouver là, plutôt que dans la réalisation de
quelque objectif arbitraire .
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